3-TÄGIGE KOMBINATION: HAUPTSTADT TALLINN UND INSEL SAAREMAA



Kurzinfos Estland

• Währung: Euro

• Einwohner Estland: 1,3 Mio.

• Einwohner Tallinn: 400'000

• 99% digitaler Staat

Inspiration:

https://www.visitestonia.com/en

• Website für Fachbesucher:

https://www.visitestonia.com/en/forthetrade

Der Veranstalter behält sich das Recht vor, kleinere Änderungen am Programm vorzunehmen.

Die Organisatoren verlangen, dass alle Teilnehmende eine Reiseversicherung abschliessen, um teilnehmen zu können.



Tag 1: Hauptstadt Tallinn

Ankunft in Tallinn

Begrüssung der Gruppe durch einen lokalen Guide 15-minütiger Bustransfer ins Stadtzentrum

Königliches Tallinn

Besuch des Palastes Kadriorg, der 1723 vom russischen Zaren Peter dem Grossen zu Ehren seiner Zarin Katharina I. erbaut wurde. Seit der russischen Revolution befindet sich in den prunkvollen Räumen des Palastes das Estnische Kunstmuseum.

Mittagessen in der Altstadt. Empfehlungen: <u>Restaurant Rataskaevu 16</u> oder <u>Restaurant FARM</u> Weitere <u>Gruppenrestaurants</u>

Tallinn: mittelalterlich & modern

Entdecken Sie zu Fuss die UNESCO-gelistete charmante und gemütliche Altstadt, umgeben von der turmgespickten mittelalterlichen Stadtmauer, den Domberg mit Aussichtsplattformen und Kathedralen, den Rathausplatz und besuchen Sie die älteste Apotheke Europas – die Rathausapotheke.

Transfer zum Flughafen Tallinn

Nyx Air Flug Tallinn-Kuressaare

Check-in im Spa-Hotel "Georg Ots" oder im Grand Rose Spa Hotel

Abendessen an Bord von <u>Hoppet</u> - einem historischen Segelschiff

Nach dem Abendessen Drinks im NABA Bar & Köök





Tag 2:Saaremaa und Insel Muhu

Frühstück im Hotel

Wacholder, Windmühlen und Inselstille: Die grösste der mehr als 2000 estnischen Inseln bietet eine enorme Menge an Charme. Wegen der authentischen Umgebung, der Ruhe und der nachhaltigen Lebensweise ist das Westestnische Archipel Teil des UNESCO-Reservats "Mensch und Biosphäre". Wer hierher kommt, kann das Essen, die Kunst und das Kunsthandwerk der Inselbewohner geniessen und sich von der Natur inspirieren lassen.

Stadtführung durch <u>Kuressaare</u> mit der <u>Bischofsburg von Kuressaare</u>, einer der interessantesten und am besten erhaltenen mittelalterlichen Festungsanlagen Estlands.

Die Stadt, die auf eine lange Geschichte als Kurort zurückblicken kann, hat wahrscheinlich die höchste Anzahl von Kurbädern pro Einwohner in der Welt - auf zehn Einwohner kommt ein Kurort. Es gibt sowohl für diejenigen, die medizinische Kuren benötigen, als auch für diejenigen, die einen erholsamen Wellness-Urlaub und Spass mit der Familie verbringen möchten, die passenden Wellness-Angebote. Nach den Kuren kann man in der schönen Altstadt spazieren gehen und die Architektur, Cafés und Galerien bewundern.

Mittagessen im Restaurant "Castello", Kuursaal oder im Restaurant Hafen.

Besuch des <u>Angla Windmühlenbergs</u> und des Kulturerbezentrums, sowie die Windmühle im holländischen Stil aus dem Jahr 1927.

Fahrt zur Insel Muhu — Dorf Koguva und <u>Muhu-Museum</u>.

Zu den Höhepunkten von Muhu gehören das Dorf Koguva mit seinen Steinzäunen, die Üügu-Klippe und eine der ältesten heiligen Stätten Estlands - die St. Katharinenkirche mit ihren heidnischen Grabsteinen. Die alte Tradition, Türen zu bemalen und mit magischen Symbolen zu verzieren, wurde in Muhu wiederbelebt. Die Insel Muhu beherbergt auch eine Straussenfarm und den Pferdehof Tihuse. Das berühmte Muhu-Schwarzbrot, wundervolles Kunsthandwerk und tolle Restaurants finden Sie im Liiva-Zentrum.

Fahrt und Einchecken im Gutshof <u>Pädaste</u> - einziges 5-Sterne-Hotel ausserhalb von Tallinn.

Abendessen im Hotel.



Tag 3: Rückreise

Frühstück im Hotel

Abreise vom Hotel

Fähre Kuivastu-Virtsu, auf das Festland

Fahrt nach Tallinn

Ankunft am Flughafen Tallinn für die Abreise oder einen zusätzlichen Tag in Tallinn





visit estonia



Gretz Communications AG
Zähringerstrasse 16
3012 Bern
info@gretzcom.ch
+41 31 300 30 70
www.visitestonia.ch

